

Le Régionnaire a pris ses quartiers



Le Régionnaire pose avec la famille Musy, qui lui a donné son nom, la Municipalité d'Epandes, ainsi que des représentants du Consortium CdNV 07 et de la société Protect'Service SA, sponsor du concours. Pittet

Il a l'air ravi, Le Régionnaire, d'avoir pris ses quartiers à Epandes, à l'entrée de la grande salle. Il faut dire que le bonhomme n'est pas difficile. Depuis que le sculpteur à la tronçonneuse Didier Schmid lui a donné naissance, il ne s'est ja-

mais, ô grand jamais, départi de son large sourire!

Et sa bonne humeur semble contagieuse! Avant-hier, une petite partie officielle était organisée à l'occasion de son premier déménagement. Vainqueurs du Trophée des Communes, organi-

L'oeuvre de Didier Schmid trône fièrement devant la grande salle d'Epandes, dont les représentants ont remporté le Trophée des Communes, lors du Comptoir du Nord vaudois.

sé dans le cadre de la 39^e édition du Comptoir du Nord vaudois, les représentants d'Epandes ont gagné le droit d'accueillir, sur leurs terres et pendant une année, la récompense monumentale créée à partir du bois du cèdre du Liban de la villa d'Entremonts, abattu il y a quelques mois.

Un petit jeu de mot

La Municipalité d'Epandes *in corpore* était présente, naturellement, au même titre que des représentants du Consortium CdNV 07, qui organise le Comptoir, et de la société Protect'Service SA, qui a sponsorisé le concours mis en place par l'équipe de *La Région Nord vaudois*. La famille Musy -la petite Elise, Mélanie et Florian- était également de la fête, pour avoir proposé le nom retenu pour baptiser

le Trophée. Le Régionnaire, donc. «Ça nous est venu au souper, raconte Florian Musy, tout sourire. On cherchait un nom rigolo, avec un petit jeu de mot.» Leur idée a fait l'unanimité au sein du jury, parmi les «500 ou 600 propositions», selon Pierre Gasser, président du Consortium CdNV 07.

Ce dernier a également précisé que, pour s'adjuger définitivement Le Régionnaire, il faudrait le remporter trois fois. La Municipalité d'Epandes est prête à relever le défi. «Cette année, pris par le temps, nous nous sommes peu entraînés pour la compétition. Mais nous le ferons pour conserver le titre. A partir du mois de novembre, nous nous préparerons à raison de deux séances hebdomadaires!», a annoncé le syndic Sylvain Homberger. LIONEL PITTET ■